
Interrogazione n. 669
presentata in data 27 febbraio 2007
a iniziativa del Consigliere Binci
“Sostituzione automediche del servizio territoriale 118”
a risposta orale urgente

Rilevato che nel parco automezzi in dotazione al servizio di emergenza territoriale 118,
segnatamente presso la Potes di Ancona largo Cappelli, sono utilizzate ambulanze che, per data di
immatricolazione e per chilometraggio percorso, sono da ritenersi ormai vecchie e non più a norma
di legge, come denuncia, sin dal 2004 con nota scritta il CUMI-AISS (Confederazione unitaria
medici italiani - Associazione medici specialisti e specializzandi);

Considerato:
che negli ultimi periodi si sono verificate più volte difficoltà nei soccorsi ai cittadini seriamente

malati;
che un susseguirsi di incidenti ha sguarnito il parco automediche, prima un auto per trasporto

sangue coinvolto in un incidente, poi lo schianto di una auto medica a Torrette, e ultimamente una
seconda auto medica è rimasta al palo per il solito guasto meccanico;

Visto che l’automedica in servizio presso l’ospedale di Torrette, un Fiat Scudo è ancora ferma ai
box dopo l’ultimo guasto, ed è sostituita da un Fiat Ducato degli anni ’80;

Il sottoscritto Massimo Binci, Consigliere regionale gruppo Verdi
CHIEDE

alla Giunta regionale di sapere:
1) se la Giunta prevede in tempi celeri un check-up generale del parco automediche;
2) se prevede, vista la situazione attuale non più sostenibile e per non mettere ulteriormente a

rischio le emergenze, di finanziare la sostituzione delle auto mediche obsolete e non più a
norma.


